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СОБРАНИЕ РАЙОННОГО 
ПАРТИЙНО -  ХОЗЯЙСТВЕННОГО АКТИВА

В райкоме КПСС состоялось 
собрание районного портийно- 
хоэлйетионного актина, на ко- 
торос были приглашены члены 
и кандидаты н члены райкоми 
партии, члены ревизионной ко
миссии. секретари перничнмх 
парторганизаций, руководители 
колхозов, conxoaoii, предирнн
той агропромышленного объеди
нения. председатели исполко
ма» сельских Соиетон ицродных 
депутата»,

С докладом «О надомах рай 
оиной партийной организация 
по ускорению || |1те11сиф|||сицпн 
молочного животноводства» ны 
ступил второй секретарь райко
ма партии С. М. ГРОМОВ.

В нронинх ирппнлп участие 
(проктор совхоза «ТотемскнИ» 
Г». В. ЖДАНОВ. секретарь 
парторганизации колхоза ^Кра
сное знамя» Т. Л. КОНЕВА, 
начплышк цеха жннотноиодстпп 
колхола имени Ленина Н. И. 
ДУРОВА, начальник цеха рас-

тенкеоодстпа колхоза «Велико- 
дворье» Т. И. БАЛАНДИНА, 
мастер машинного доения сов
хозе «ТотемскиЙ» А. А. МОС
КАЛЕНКО, секретарь парторга
низации, главный специалист 
по кадрам РАПО Г. 11. СИМО
НОВА, глаиный зоотехник кол
хоза «Мосеево» А. В. КРАСА
ВИНА, начальник отдела зем
леделия РАПО В. В. ГАЛУШ
КИНА, глаиный инженер меж- 
хозяйственной строительной ор
ганизации А. А. ТОКАРЕВ, за
меститель председателя РАПО 
В. Н. ЩУКИН.

На собрании выступила инст
руктор отдела сельского хозяй
с т в  и пшцеаой промышленнос
ти обкома КПСС Н. П. ЕЛСУ- 
КОВА.

По обсужденному вопросу 
было принято соответствующее 
постановление. Участники со
брания партийно-хозяйственного 
актнпп утвердили комплексную 
программу «Молоко-90».

ПЕРВЫЕ ИТОГИ
Па заседании районного совета о начале нового учебного 

года и системе экономического образования в трудовых кол- 
лектинах района проинформировали присутствующих председа
тель сонета секретарь Тотсмского райкома КПСС В. А. Моро
зов и член еонети заведующая кабинетом политпросвещения 
райкома партии Г. 1>. Путилова.

Об организации экономического обучения на предприятиях 
доложили экономист льнозавода В. Л. Лннькова н директор 
Тотсмского леспромхоза С. В. Ястребов.

Отмечалось, что более актив
но. за исключением колхоза 
«Заветы Ильича», начались эо- 
пнтин п системе экономического 
обучения н хозяйствах района. 
Введена качественно попам 
структура организации и про
ведения занятий. По опыту хо
зяйств Украинской ОСП они 
проводится раз в месяц, с ис
пользованием полного рабочего 
дня. Колхозники, рабочие сов
хозов в этот день изучают но 
только экономические вопросы, 
но н правила техники безопас
ности. Нго позволяет концен
трировать внимание слушателей 
на конкретных проблемах, обес
печивает полную явку.

В новом учебном году \\ рай
оне работают 72 школы комму
нистического труда и 21 школа 
конкретной экономики. Основ
ное направление уделяется на- 
\ четно проблем ингонеифика- 
Чим на основе задач экономиче
ского н социальной» развитии, 
им ишнч гых XXVII съездом 
КПСС

Мока не но всех школах уде 
л нот ;цч'га точно внимания ио- 
нишеиню качества проведения 
занятий, разнообразию приемов

и методов преподавании, обес
печению явки слушателей на 
занятии. Одна из причин: нет 
должного контроля да организа
цией экономического обучения 
со стороны руководителей тру
довых коллективов, партийных 
организаций. Ото характерно 
для мясокомбината. ремтех- 
предпрнитнн ГАПО, ДСУ-0, 
МИМК.

По исключение Тотсмскнй 
леспромхоз, льнозавод. Совет 
отметил, что снизил качество 
организации учебного процесса 
пропагандист льнозавода А. Л. 
Линьков, хотя надо учитывать, 
что со временем коллектив за
вода увеличится, на новое пред
приятие должны прийти рабо
чие. хорошо подготовленные по 
экономическим вопросам.

Недостаточен охват рабочих 
экономическим образованном в 
Тотемском леспромхозе. В су* 
шествующих школах низка яв
ка слушателей на занятия. 
Предложено активизировать ра
боту совета леспромхоза по эко
номическому образованию, ко
торый возглавляет директор 
предприятия.

ПО Р О Д Н О Й  С Т Р А Н Е
ГАРАМТИРУЕТ 

ЭЛЕКТРОНИКА

Г.пмина (Ленинградскаяобл.Е 
Э,и м . .-инке поручена забота о 
t.-v энноеШ продукции ПОЛОЙ 

I л 1 минской опощебазе 
iii \ 1 и 11 * I!! ч си в области. Здесь 
Ii.i эн«.'.магический контроль мн- 
м эклижна переведены основ 
\ \ .с емкоегн. куда помещены 
НЭ .111М \ деенгкн тысяч тони 
соль хо.щроду кто». 1Ачектронный 
priy.iMop эадаст с центрально
го пу.и.а технологический ре 
ж им для хранения каждого ай
да овощей а также картофеля.

ПОД УРОЖАП 
БУДУЩЕГО ГОДА 

Алма-Ата. И лучшие сроки 
подготовили отведенные для 
сева яровых зерновых культур 
поля земледельцы Целиноград
ской области. Ни всей площа
ди хлебного поля и 2.8 млн. 
ге кта ров поч ву обработалп
плоскорезами глубокорыхлн- 
толями н боронами протмвоэр- 
роанйного комплекса Перед ры
хлением внесли около четырех 
миллионов тонн перегноя. Р 
целом в Казахстане под урожай 
будущего года вам ли подготов
лены на 17 ылн. гектаров.

(ТАСС),

ТРУДЯЩИЕСЯ СОВЕТСКОГО СОЮЗА! РАЗВИ
ВАЙТЕ СОЦИАЛИСТИЧЕСКОЕ СОРЕВНОВАНИЕ! 
ПОВЫШАЙТЕ ТЕМПЫ ДВИЖЕНИЯ ВПЕРЕД, НЕ 
ДОПУСКАЙТЕ САМОУСПОКОЕННОСТИ И БЛА
ГОДУШИЯ!

ВЫПОЛНИМ ПЛАНОВЫЕ ЗАДАНИЯ 1986 ГО
ДА! ОБЕСПЕЧИМ ХОРОШИЙ СТАРТ XII ПЯТИ
ЛЕТКЕ!

(Из Призывов ЦК КПСС).

Где теряем молоко?

ПРИЧИНА-НЕОРГАНИЗОВАННОСТЬ

На предпраздничной 
вахте

ОПЕРЕЖАЯ
ГРАФИК

11рямер высокопроизводитель
ного труда показывают передо
вые бригады раскряжевщиков 
Литовского нижнего склада, об
служивающие полуавтоматичес
кие линии разделки хлыстов. 
На В —10 дней раньше срока 
выполнили октябрьские задания 
по раскряжевке древесины кол
лективы. возглавляемые опера
торами В. В. Куканопой. Г. И. 
Днойпнншиковым. Л. В Моска
левым. На их счету уже по 
триста и более сверхплановых 
кубометров разделанных на сор
тименты хлыстов.

Б осенние месяцы большего 
внимания от раскряжевщиков 
требует оборудование механизи
рованных разделочных узлов. 
Лес с делянок поступает гряз
ный. приходится чаще затачи
вать пилы. Несмотря на допол
нительные трудности коллекти
вы бригад трудятся с опере
жением графиков.

А. КОТОЧНГОВА, 
нормировщик Пятовского 
лесопункта.

Лидируют 
в соревновании

Высокими показателями в 
труде встречают День рожде
ния Ленинского комсомола мо
лодые операторы машинного 
доения фермы Варницы-2. Соз
данный здесь комсомольско-мо
лодежный коллектив стал при
знанным лидером социалисти
ческого соревнования КМК рай
она.

Молодые животноводы Вора 
Вахрушева. Валентина Зимина. 
Марина Попова и Сергей Фо
кин стали победителями район
ного соревнования п сентябре, 
перевыполнив обязательства по 
производству молока. От каж
дой коровы своих групп полу
чают молодые операторы более 
трехсот килограммов молока. 
Не снижают комсомольцы тем
пов и в октябре, уверенно ли
дируя в соревновании молодых 
животноводов района.

А. НАПДЕНОВА, 
зав. орготделом райкома 
ВЛКСМ,

Залог успеха в достижении 
намеченных планом года рубе
жей по производству животно* 
подческой продукции --- вы
полнение девятимесячного л- 
дання. Район в целом дс.. 
справиться с планом продажи 
государству молока н мяса. Од
нако следует отметить, что в 
летний период в ряде хозяйств 
допущено большое отставание в 
производстве молока, следова
тельно н п реализации. Срыва
ют выполнение обязательств 
коллективы колхозов «Путь к 
коммунизму». «Никольский». 
«Сигнал», «1-е Мая», «Крас
ное знамя» н совхоза «Погоре- 
ловскнй». Если по району на 1 
октября разрыв с плановыми 
цифрами составил 83.1 тонны, 
то в колхозе «Путь к комму
низму» — 203,9, в «Николь
ском» — 161, в «Сигнале» — 
375.2 тонны.

Причины такого положения в 
основном кроются в неправиль
ной организации пастьбы и 
кормления, в первую очередь в 
переходный период. Больше 
всего молока в хозяйствах по
теряно в сентябре октябре, по
тому что специалисты и руко
водители упомянутых колхозов 
не сумели своевременно опре
делить коровам полный зимний 
рацион. Наблюдались срывы в 
подвозке кормов, а значит в 
кормлении животных. U здесь 
не обошлось без неорганизован
ности. халатного отношения спе
циалистов вышеназванных хо
зяйств к своим служебным обя
занностям. В условиях эконо
мического эксперимента, в ча
стности при переходе на цехо
вую структуру управления про
изводством. начальники цехов 
не только не проявили себя на
стоящими организаторами, но и 
менее ответственно сработали 
как технологи производства.

Снижение надоев — следст

вие имеющих долгую историю 
просчетов в работе. Во-первых, 
преждевременный переход с 
трехкратного доения на двух
кратное, который привел к са- 
мозапуску коров со второй по
ловины лактации, до срока, со
ответствующего физиологии жи
вотных. * Во-вторых. недоста
ток клетчатки в пастбищной 
траве в октябре нс был вос
полнен за счет зимнего рацио
на. Резкое падение надоев по 
этой причине только в послед
ние пятидневки приостанавли
вается. Но что самое страииое 
— о возможностях снижения 
надоев по этим причинам зна
ют все специалисты, все зна
ют. что надо делать, чтобы не 
допустить их. но...

Чтобы наращивать производ
ство продукции животноводства, 
необходимо во всех хозяйствах 
ввести трехразовое доеине ко
ров. пустить в работу все име
ющиеся кормоцеха и кормоза
парники. подготовиться к заго
товке и размолу хвойной лап
ки. максимально повысить уро
вень организации труда живот
новодов на основе коллективно
го подряда.

Большим резервом до енх 
пор остается полное соблюде
ние технологии машинного дое
ния. В текущем году обучение 
с присвоением квалификации 
«Мастер машинного дое
ния» пройдут все зоотехники.
В хозяйствах эту работу надо 
начать безотлагательно.

Отличие начавшейся зимовки 
от предыдущих cocroirr в том. 
что специалисты и животноводы 
хозяйств работают над выпол
нением программы «Молоко-90». 
Надо, чтобы она велась целе
направленно. грамотно и эффек
тивно.

В. ЩУКИН, 
зам ее п г тель председателя 
совета РАПО.

СОРЕВНОВАНИЕ КОЛХОЗОВ И СОВХОЗОВ 
ПО НАДОЯМ МОЛОКА С 20 ПО 25 ОКТЯБРИ

Первая графа - наименование хозяйств, ото 
рая - надоено молока в килограммах ог коро
вы. третья к уровню прошлого 1ч»да. четвер
тая в сравнении с предыдущей пятидневкой.

| ПО ИТОГАМ ПЯТИДНЕВКИ
I С 20 ПО 25 ОКТЯБРЯ

Первая графа • наименование ферм, фами
лия. инициалы мастеров машинного доения, вто- 

I рая надоено молока в килограммах от коро- 
\ вы. третья в сравнении с тем же периодом 
, прошлого года.

Имени Ленина 43.5 ф 10.6 - 0.6 1 ЛУЧШИЕ,ФЕРМЫ
«Тотсмскнй» 41.4 — 3.9 0.1 Колхоз имени Ленина
«Велнкодаорье» 32.3 Ф -1.5 ф 3.0 ферма Исаеве 4 (. 2 Ф 13.1
«Мосеево» 27.1 ф 1.0 -J- 0.6 Колхоз «Велыкодворье»
«1-е Мая» 25.1 4- 0,6 ■' 02 , фоты  Белт,вй Двор 1 38 1 6 5
«Заветы Ильича» 21.3 +  3.1 Ф  0.6 i ЛУЧШИЕ МАСТЕРА МАШИННОГО ДОЕНИЯ
«11огореловский » 211 -  3 1 Совхоз «ТотемскнЙ»
«Красное знамя» 24.1 Ф 9.4 Зимина В. В.
«Година» 18.6 Ф 2.7 1 1 1 J Вахрушева В Г. 52.9 4- 4.-1
«Память Ленина» t7.5 •1.1 - 0 ,8 • Колхоз имени Ленина
«Сигнал» 17.2 Ф 0.8 л 1.2 ;| Дулопопа Л. В.
«Большевик» 17.2 - 2 о •f-0.3 j „Дулопова В. Ф. 50.5 ф 22 2
«Никольский» 14.4 - 1.3 4  1.3 Колхоз «Велнкодворье»
«Путь к коммунизму* 114 2 2 4 1.1 ! Вулыюшна И. М. 44,0 Ч -19.5

^ I Колхоз «Мосеево»
По району 25.4 ф 0,9 4 0,7 1 Менэырева В. И. 34.0 ф 14.0
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С районной конференции профсоюза работников культуры
В отчетном докладе предсе

датель райкома профсоюза 
Г. Б. Путилова проанализиро
вала работу профсоюзных орга
низаций библиотеки и отдела 
культуры, киносети и кинопро
ката, редакции и типографии, 
музыкальной школы и музея, 
говорила о роли профсоюзных 
активистов, их работе по раз
вертыванию социалистического 
соревнования, по воспитанию у 
членов профсоюза коммунисти
ческого отношения к труду, вы
сокой сознательности и идей
ной убежденности, ответствен
ности* за дела общественные и 
производственные.

В результате возросшей тру
довой и политической активнос
ти рабочих и служащих коллек
тивы отрасли добились поло
жительных результатов в своей 
деятельности. Постоянно выпол

няет планы и социалистические 
обязательства коллектив типо
графии. совершенствуется рабо
та библиотек района, краевед
ческого музея, музыкальной 
школы. Больше внимания уде
ляли профсоюзные организа
ции оздоровительной работе, от
дыху членов профсоюза и их 
детей.

Сделано много, но еще боль
ше предстоит выполнить.

— Наш профессиональный 
долг. — 'подчеркнула в своем 
выступлении директор районной 
библиотечной системы Л. П. 
Сергачева, — донести идеи и 
материалы XXVII съезда КПСС 
до ума и сердца каждого чита
теля, организовать практичес
кую работу по реализации его 
предначертании, превратить 
энергию замыслов в энергию 
конкретных действий. В теку
щем году значительно увеличи
лось число читателей и возрос
ла кннговыдача. Немалая зас
луга в этом работников район
ной и детской библиотек М. В. 
Коробейниковой. II. Н. Медве
девой, из Верхнетолшменской 
библиотеки — Т. М. Полысае- 
вой, из Пятовской — 3. В. 
Лебзиновой. из Юбилейной — 
С. Б. Тютюнниковой. Хорошим 
стимулом повышения ответст
венности и деловитости служит 
социалистическое соревнование. 
Звание «Лучшая библиотека 
области» по итогам работы за 
1985 год присвоено Вожбаль- 
ской библиотеке, годом раньше 
— Калининской. Переходящий 
вымпел «Лучшая библиотека 
района > в этом году все три 
квартала уверенно держит кол
лектив детской библиотеки. Для 
улучшения обслуживания чита
телей ищем и внедряем новые 
формы работы. Это — вечера

молодой семьи, игры-конкурсы 
«Что? Где? Когда?», КВН,‘клу
бы по интересам.

Библиотеки призваны боль
ше внимания уделять молоде
жи. Наше будущее во многом 
зависит от того, как мы воспи
тываем подрастающее поколе
ние. какой вырастет наша мо
лодежь. Утверждение трезвого 
образа жизнн. формирование 
человека будущего неотделимы 
от борьбы с такими пережит
ками прошлого, как жажда на
живы. тунеядство, пьянство. 
Необходимо вести активную 
пропаганду литературы, раскры
вающей вред, наносимый пьян
ством, больше уделять внима
ния организации здорового до
суга, созданию при библиотеках 
клубов по интересам, любитель
ских объединений.

Немаловажно, в каких усло

виях трудятся культработники. 
Холодно в Маныловской, Мед- 
ведевской, Никольской библио
теках. Необходимо расширить 
помещения Великодворской, 
Пятовской библиотек, в посел
ке Текстильщиков. Многое еще 
предстоит сделать по укрепле
нию материальной базы.

О производственных успехах 
рассказала линотипистка типо
графии Ф. В. Женихова, отме
тив. что за девять месяцев пе
ревыполнен план по реализа
ции продукции, производитель
ность труда составила 103,4 
процента. Коллектив типогра
фии уложился в лимит расхода 
электроэнергии, выполнен план 
по сдаче вторичного сырья, 
цветного металла, гарта, маку
латуры.

Хорошо трудятся в коллек
тиве опытные* работники Г. П. 
Мелехова, В. А. Крысанова. 
В. П. Меньшикова и молодая 
наборщица Е. А. Шананина.

Немалая работа проводится 
по улучшению качества про
дукции, но, судя по обзорным 
письмам управления и отзывам 
читателей, качество печати рай
онной газеты отстает от требо
ваний дня.

В настоящее время в кол
лективе проводится работа по 
внедрению комплексной систе
мы управления качеством. С 1 
ноября вводится отраслевой 
стандарт на всю выпускаемую 
продукцию. Проводится работа 
по внедрению бригадного мето
да организации труда.

Тов. Женихова сделала спра
ведливое замечание в адрес 
своего профкома, которыл не 
проявляет заботы о проведе
нии культурного досуга. Жизнь 
течет по принципу «Дом — ра
бота — дом». Сейчас в кол

лективе много работает моло
дежи, и кому, как не ей. под 
руководством профкома зани
маться этими вопросами,

Опытом профсоюзной рабо
ты поделилась член профкома 
музея В. А. Притчнна.

— У нас хорошо работали 
производственная комиссия, 
культурно-массовая, по провер
ке санитарного состояли* отде
лов. Организовывались суббот
ники по уборке территории, 92 
человеко-дня отработано в кол
хозе. Эта работа была органи
зована так, что ни на один день 
музей не был закрыт, не отме
нялись ни лекции, ни экскур
сии. В профсоюзном уголке был 
вывешен график работы в кол
хозе. 14 дней отработала на 
полях Л. В. Федюшина, 13 - -  
Т. П. Землякова, немногим 
меньше и другие.

На высоком уровне постав
лена культурно-массовая рабо
та. Хорошая концертная про
грамма была подготовлена к 
профессиональному празднику, 
к государственным праздникам. 
Неоднократно работники музея 
выступали с концертами перед 
тружениками села и на район
ной сцене. Проводим конкурсы 
на лучшее приготовленное блю
до, а в Новый год — на луч
ший карнавальный костюм.

Не налажена пока спортив
ная работа, но и здесь есть 
уже сдвиги. Нынче возглавить 
спорт решил наш член проф
союза П. А. Филев. А он уж 
за что возьмется, то не отсту
пит.

Директор музыкальной шко
лы А. И. Грачева обратила 
внимание на развертывание ши
рокой работы по подготовке к 
70-летию Октябрьской револю
ции и к 850-летию Тотьмы. 
Есть возможность объединить 
усилия всех музыкальных ра
ботников города и подготовить 
яркие праздничные выступле
ния хоров, оркестровых ансам
блей. Уже начали регулярные 
занятия вокальный и инстру
ментальный ансамбли музы
кальной школы, оркестр духо
вых инструментов и народных 
инструментов, хоры милиции н 
райпотребсоюза. Но, конечно, 
такие большие мероприятия 
требуют особого контакта с 
районным Домом культуры, с 
отделом культуры.

В работе районной конфе
ренции приняла участие и вы
ступила первый секретарь рай
онного комитета партии Т Н. 
Чухина.

На конференции избран но
вый состав райкома профсоюза 
работников культуры во главе 
с председателем Т. В. Русино
вой.

А. УПАДЫШЕВА,
корр. «Ленинского знаме
ни».
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НЕ ССЫЛАТЬСЯ НА ТРУДНОСТИ!
Оформляя подписку на га

зеты и журналы на новый 
год. каждый с удовлетворе
нием отмечает, что снова бу
дет получать любимые изда
ния. У нас же. жителей мно
гоквартирного дома № 122
по улице Ленина и близле
жащих личных домов, нет 
радости. Почту нам приносят 
от случая к случаю, а у 
меня. например, потреб
ность читать газеты каждый 
день. Хотя слушаю радио и 
смотрю телевизор, но про
житый без газет день счи
таю неполноценным. Так по
чему же нам мешают осу
ществлять такую потреб
ность?

18 октября, например, га
зету «Комсомольская прав
да» принесли за 15 число* а 
еще раньше — 6 октября 
принесли газеты за 30 сентя

бря, 3 и 4 октября. Спра
шиваю почтальона Баланди
ну: «Почему только сегодня 
поступила газета за 30 чис
ло?».

— Так ведь принесла же 
Вам не все равно, когда по
лучите? — последовал рав
нодушный ответ.

Нет, нам не все равно. 
Так обслуживать подписчи
ков нельзя. Сколько можно 
уповать на нехватку кадров? 
Пора решать этот гоп рос 
надлежащим образом. Нет 
почтальонов, так надо обра
титься к молодым работни
кам с просьбой выполнять 
это дело по совместиильст- 
ву. И мы бы знали, что 
каждый вечер нам принесут 
свежие газеты.

Е. УПАДЫШЕРА, 
ветеран труда.

Откровенно говоря

« ШЛПИЫ»
В отделе главного механика 

Тотемского леспромхоза зазво
нил телефон. Из Камчатского 
лесопункта сообщали, что неиз
вестными лицами выведен из 
строя плитоукладчик: разбиты 
фары и подфарники, лобовые 
стекла кабины. Подобного давно 
не припомнят камчужане. Позд
нее удалось установить винов
ников. Ими оказались... второ
классники Женя Киронец и Се
режа Пчелкин. Они с наступле
нием темноты пришли в гараж, 
где стояла автомашина, воору
жившись камнями, и стали бить 
по кабине.

За причиненный ущерб роди
телям этих ребят А. Г. Киро
нец и И. В. Пчелкиной админи
страция леспромхоза предложи
ла добровольно уплатить по 68 
руб. 56 коп. Справедливо ли 
это? Ущерб причинили дети, а 
взыскивают его с родителей. 
Да, справедливо. В статье 450 
Гражданского кодекса РСФСР 
записано: «За вред, причинен-

Бабкнн В. П. Механизация 
доенвя коров и первичной об
работки молока — М., Агро- 
промиздат, 1986, 271 с.

В книге изложены особеннос
ти технологии машинного дое
ния, рассмотрены режимы ра
боты и устройство доильных 
аппаратов, установок и обору
дования для первичной обра
ботки молока. Освещены во
просы технического обслужива
ния машин и оборудования,

ный несовершеннолетним, отве
чают его родители». Да и воз
мещение ущерба предъ1 влено к 
родителям мизерное, ведь ма
шина простаивает до настояще
го времени из-за отсутствия вы
веденных из строя частей.

Волнует нас и моральная 
сторона дела. Что это. детская 
шалость? Допустим. По ведь 
она в данном случае перешаг
нула все грани дозволенного и 
граничит с уголовным преступ
лением. Почему же такими же
стокими воспитаны этл  дети? 
Сегодня «побили» маг'ину. а 
завтра? Налицо безотиетствен* 
ность родителей за воспитание 
своих детей. Ведь, наверное, 
не сразу стали такими Сережа 
и Женя.

Думается, что этому факту 
нужно дать очень принципиаль
ную оценку общественности, 
школе и сделать пра ильные 
выводы. А родителям — проа
нализировать просчеты з воспи
тании и принять все меры к 
тому, чтобы подобное никогда 
не повторялось.

С. ПЕ1РОВ.

НОВЫЕ КНИГИ 
приведены требования техники 
безопасности.

Указанную книгу м^жно по
лучить в отделе обслуживания 
работников сельского хозяйства 
областной библиотеки имени 
И. В. Бабушкина или заказать 
по МБА.

Т. КОКОРИНА, 
библиотекарь отдела обслу
живания работников сель
ского хозяйства.

- Адреса передового опыта
По погодным условиям нынешний год на Кубани выдался 

средним. И дождило некстати, н жара грозила засушить хле
ба на корню. А урожай главной зерновой культуры — озимой 
пшеницы кубанцы вырастили рекордный: собрали почти по 42 
центнера с каждого гектара. В некоторых районах и того более. 
Тимашевцы, к примеру, достигли средней урожайности в 52 
центнера.

Что же определяло успех? И как его можно закрепить? Об 
этом по просьбе Пресс-бюро «Правды» размышляет первый 
секретарь Тнмашевского райкома КПСС А. В. МАСЛОВ.

своевременно и качественно 
выполнить весь комплекс работ, 
требуемых интенсивной техно
логией. А согласно ей нет агро
мероприятий главных и второ
степенных. Все одинаково важ
но — обработка почвы, подго
товка добротных семян, сроки 
и качество сева и. что особен
но хотелось бы подчеркнуть,

сеяли их в лучшие сроки, обес
печили оптимальную густоту 
посевов, а это во многом опре
деляет полновесность зерна. С 
весны в хозяйстве создали диаг
ностическую службу. Наблюда
тели ежедневно проверяли со
стояние каждого поля. И при 
первых же признаках заболева
ния растений или появления

У Р О К  НА З А В Т Р А
задает земледельцам интенсивная технология

РЕШАЮЩУЮ РОЛЬ, ко
нечно, сыграла интенсивная тех
нология возделывания зерно
вых, которая второй год при
менялась на наших полях. Но
винкой ее не назовешь. Что зе
млю  надо удобрять, а растения 
защищать от сорняков, вредите
лей и болезней — это азбучные 
истины высокой культуры зем
леделия. Но прежде недостава
ло и минеральных удобрении, 
и средств защиты урожая. По
этому и не шло речи об интен
сивной технологии. Зато при 
скромных итоговых результатах 
хозяйственники всегда могли 
сослаться на объективные при
чины: не хватало того, недоста
вало сего...

Под урожаи прошлого и осо
бенно нынешнего года хозяйст
ва получили все необходимое. 
И успех дела теперь в первую 
очередь зависел от людей — 
от грамотной и добросовестной 
работы организаторов произ
водства, специалистов, механи

заторов, от того, насколько глу
боко овладеют они тонкостями 
интенсивной технологии. на
сколько умело будут ее приме
нять.

Вот почему самое присталь
ное внимание уделили учебе 
кад1юв. Можно сказать, что 
каждый человек, так или ина
че участвующий в производст
ве зерна, прошел необходимую 
подготовку.

А сегодня мы подводим ито
ги.

Наилучших результатов доби
лись труженики колхоза «Путь 
к коммунизму», собравшие бо
лее 61 центнера зерна с каж
дого гектара. Ценное в их опы
те то, что специалисты и ме
ханизаторы хозяйства сумели

каждодневный уход за посева
ми. Требовалось именно выра
щивать хлеба, а не то, что бы
ло раньше: посеял — убрал... 
Вот это еще. надо сказать, не 
все поняли. Потому-то при сред
нем высоком уровне такие за
метные перепады урожайности: 
больше 60 центнеров у пере
довиков и менее 40 у замыка
ющей районную сводку «Крас
ной звезды».

Успеху земледельцев колхоза 
«Путь к коммунизму» способст
вовала и постоянная деловая 
дружба с учеными. С их помо
щью точно определили плодо
родие каждого поля и удобре
ния вносили не вслепую, а с 
учетом потребностей земли. От
лично подготовили семена, по

вреднтелей без промедления 
следовала обработка поражен
ных участков.

Столь же упорно боролись за 
весомый колос труженики кол
хоза «Искра», который первым 
в районе завел собственную аг
рохимическую лабораторию — 
с ее работой ознакомился Гене
ральный секретарь ЦК КПСС 
М. С. Горбачев во время поезд
ки по Кубани.

Когда наступила жатва, боль
шую помощь оказали хозяйст
вам специалисты агропромыш
ленного комбината «Кубань 
созданного в нашем районе. Ра
ботники ремонтной службы, 
транспортники, коллектив * ком
бината хлебопродуктов. постара
лись, чтобы исправно работала

уборочная техника, безотказно 
действовал конвейер «моле — 
хлебоприемный пункт».

Райком партии позаботился 
об идеологическом обеспечении 
уборки. Во всех колхозах и 
совхозах действовали передвиж
ные агитплощадки. Районная 
газета «Знамя труда» в жаркие 
дни страды выходила ежеднев
но. оперативно отражая дости
жения передовиков. заостряя 
внимание на недостатках. Чет
ко было налажено обществен
ное питание, культурное и бы
товое обслуживание механизато
ров, других участников страды.

Главный урок, который зада
ет интенсивная технология: 
работать надо перспективно, 
планомерно закладывать основу 
успеха, ничего не упуская. 
Причем делать все действитель1 
но на научной основе: и орга
нические удобрения готовить, и 
плодородие почв повышать, и 
семеноводством занимался, и 
ухаживать за растениями. И ко
нечно, надо обеспечить i ораздо 
большую отдачу челове\еского 
фактора: повышать квалифика
цию кадров, поднимать ответст* 
веиность за урожай.

Все это в наших силах. В то 
же время интенсивная техноло
гия требует, чтобы четю дей
ствовали и отрасли, обеспе
чивающие сельское хозьйство.

(Пресс-бюро «Правды»),
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Рейд „За эффективный труд 
и здоровый быти

н Е ТАК давно на страни
цах нашей газеты развер- 

лась довольно жаркая днс- 
ссня о проблемах развития 

портнвно - массовой работы в 
йоне. Выступали люди, ответ- 

тзенные за организацию спор- 
ивных и физкультурных меро- 

иятнй, а также энтузиасты 
порта, серьезно озабоченные 
*'ым неблагополучием дел в 

'.едении активного досуга 
отьмичей.

Заинтересованный вначале 
азговор закончился ничем. 
1ожно было сделать, пожалуй, 
дин вывод из размышлений 
вторитетных и ответственных 

развитие спорта в районе 
: пока люди сами не проя- 

ят инициативу и без уговоров, 
обровольно не отправятся на 
тадионы н спортивные площад- 
н, все хлопоты сверху — суе

та сует...
С такой точкой зрения со

вершенно не согласен тренер 
Юбилейного линейно-производ
ственного управления «Ухта- 
трансгаз» В. А. Найденов.

— В каждом из нас живет 
дух состязательности. Обратите 
внимание на толпы болельщи-

к
СПОРТИВНАЯ

»: с каким жаром и искрен
ностью переживают они удачи 
н промахи своих кумиров, го
товы не только посоветовать, но 
чуть ли не помочь практичес
ким делом. — тренер вполне 
уверен в правильности своих 
слов. — У многих современных 
людей энергии с избытком, сле
дует только эту энергию напра
вить в нужное русло. Значит, 
с людьми надо работать, надо 
их организовывать. Лишь тогда 
будет толк.

— Как у нас. в Юбилейном,
— помолчав немного, добавляет 
с ноткой гордости Владимир 
Анатольевич.
\U  ИТЕЛИ нашего района не
7 -*■ очень-то осведомлены о 

жизни Юбилейного. Знают 
лишь, что поселок расположен 
где-то в лесу за Погореловым, 
что своим рождением он обя
зан компрессорной станции и 
что живут там в основном се
мьи молодых газовиков. И сов
сем редко кто вспомнит, что в 
будущем году у Юбилейного — 
20-летний юбилей, что с самого 
начала на территории его не 
торгуют спиртным, а большин
ство жителей прекрасно обхо
дилось и обходится без этого 
ставшего привычным кое-где 
«допинга». И все потому, что 
в поселке крепко подружились 
с физкультурой и спортом.

Спорт — это не только здо
ровье. бодрое настроение, вы
сокая работоспособность, но и 
отличный отдых. Об этом хоро
шо знают администрация, пар
тийная, профсоюзная и комсо
мольская организации ЛПУ.

— Для развития спортивной 
базы средств не жалеем. За 
1985 год только спортинвента
ря приобрели на 4000 рублей.
— сказала председатель проф
кома управления А. И. Выдри- 
на. — Знаем — все затраты 
окупятся благодаря снижению 
заболеваемости и травматизма, 
более высокой трудовой отда
че членов коллектива. С обще
ственным советом по физичес
кой культуре и спорту — про
чный контакт и полное взаимо
понимание. Одному делу слу
жим.

О том. что, перефразируя 
известную поговорку, спорт и 
труд рядом идут в Юбилейном, 
говорит такой факт: за прош
лый год в соревнованиях по пу
левой стрельбе, легкой атлети
ке, гиревому спорту, гимнасти
ческим видам комплекса ГТО, 
волейболу, шахматам участво
вало более 700 человек. Нор
мативы комплекса выполнили 
почти 90 процентов участников.

Охотно занимаются в секци
ях гиревики, волейболисты, бас
кетболисты, теннисисты, лыж
ники. женщины — в секции 
оздоровительно-физической под
готовки.

Но одно дело — желание 
заниматься спортом и совсем 
другое — иметь для этого воз
можности. В поселке своими 
силами оборудовали футбольное 
поле с травяным покрытием, 
стрелковые тиры. Занятия сек
ций проводятся в спортивном 
зале восьмилетней школы сог
ласно графику под руководст
вом инструкторов-общественни- 
ков. В ближайшей перспективе 
будут в поселке хоккейная пло
щадка, открытый плавательный 
бассейн.

Итоги спартакиад, смотров- 
конкурсов регулярно отража
ются в стенной печати, на стен
де «Спортивная жизнь ЛПУ». в 
каждом цехе, в отделах служб 
оборудуются спортивные угол
ки. Победители соревнования 
награждаются почетными гра
мотами. дипломами с вручени
ем денежных премий.

Значителен вклад в дело раз
вития физкультуры и спорта в 
рабочем поселке истинных эн
тузиастов здорового досуга 
электросварщика Павла Гурья
нова, инженеров Николая Пан
ферова и Сергея Ледкова. 
электрика Федора Журавлева.

молодость
ЮБИЛЕЙНОГО

машиниста Сергея Скамьина, 
связиста Галины Булькотинон, 
прибориста Елены Мисихиной, 
врача детсада Любови Африка- 
новны Дробининой. Они всегда 
в первых рядах — на спортив
ной площадке, на субботнике 
или вокреснике.

Сдача норм ГТО включена в 
условия социалистического со
ревнования цехов и служб. По
этому каждый коллектив заин
тересован в высоких не только 
трудовых, но и спортивных ре
зультатах.

П  ЕРЕЧИСЛЯТЬ все. что
*1 сделано и делается в 

Юбилейном по активизации до
суга трудящихся, можно долго. 
Мы ограничимся одним предло
жением: опыт ЛПУ по органи
зации спортивно-массовой рабо
ты достоин всяческого распрост
ранения. и в управлении готовы 
им поделиться, было бы у от
ветственных за спортивную 
жизнь в коллективах района на 
то желание.

Лишь одно смущает и тре
нера. и секретаря комсомоль
ской организации Николая 
Шульпекова: местные спорт
смены «варятся в собственном 
соку». Если два года назад 
трудно было собрать женщин, 
то теперь группа здоровья дей
ствует активно. Но в спортив
ные секции люди идут физиче
ски более подготовленные, им 
важно не только сохранить и 
укрепить здоровье, но и совер
шенствовать. улучшать свои 
спортивные результаты. Но на 
месте спортивным лидерам со
стязаться стало не с кем. Они 
желают иметь соперников и на 
районном, и на областном уро
вне. Здесь, к сожалению, про
исходит «осечка» — район 
спортивных соревнований почти 
не проводит. И не потому, что 
это так сложно, просто лишние 
хлопоты. Ну-ка вспомните, го
рожане. часто ли ласкают ваш 
взор афиши об организации ка
ких-либо спортивно - массовых 
мероприятий? Где они. дни бе
гуна. где конкурсы «Папа, ма
ма, я — спортивная семья» и 
т. д ? Пройдитесь воскресным 
днем по улицам города: тихо, 
пустынно и екучно...

А в Юбилейном идет очеред
ное заседание совета коллекти
вов физкультуры и спорта. 
Крепкие, симпатичные ребята 
подводят итоги работы спортив
ных секций, обсуждают вопро
сы организации очередных со
ревнований. И мечтательно 
вздыхают о выходе на район
ную спортивную арену...

В. ДУРОВ,
корр. «Ленинского знаме
ни»* —

МОЛДАВСКАЯ ССР. Уют
ные комнаты отдыха, столовая, 
красный уголок, сауна, лечеб
ный профилакторий — все эти 
удобства предоставлены к ус
лугам работников молочного 
комплекса колхоза имени Чапа-

~Ж

ева Фалештского района в но
вом Доме животновода. Созда
ние благоприятных условий для 
отдыха — это один нз факто
ров. влияющих на успешную 
работу коллектива. В хозяйст
ве многое сделано для сниже

ния доли ручного труда. На 
комплексе механизированы поч
ти все'основные процессы — 
от доения животных до уборки 
помещений.

В двух цехах комплекса ус
тановлены высокопроизводи
тельные автоматизированные 
доильные установки типа «тан
дем» с манипуляторами. Они по
зволяют значительно сократить 
время доения, облегчить этот 
процесс, тем самым снизив се
бестоимость молока. В буду
щем году на такую аппаратуру 
планируется перевести весь 
комплекс. Для обслуживания 
понадобится всего десять one* 
раторов вместо тридцати ныне 
задействованных.

НА СНИМКАХ: Дом живот
новода молочною комплекса 
колхоза имени Чапаева; в бас
сейне сауны Дола животново
дов (слева направо) мастера 
машинного доения Е. Кябуру, 
А. Бунина н Н. Мнлнннцкая;

мастер машинного доения 
А. Г. Грнгорн работает на но
вой доильной установке «тан
дем». Фото ТАСС.

Как идет перестройка
Не так уж часто за послед

нее время собирались вместе 
на собрания комсомольцы сов
хоза «Тотемский». Комитет 
комсомола особо их не трев 
жил. а сами они проявить ини
циативу, сообща обсудить мо
лодежные проблемы большой 
охоты не изъявляли.

Совхоз широко известен в 
районе и за его пределами сво
ими достижениями, и немалый 
вклад в общий успех вносят 
молодые механизаторы, опера
торы машинного доения. Рабо
тать они умеют, а вот участво
вать в общественной жизни... 
Поэтому на отчетно-выборном 
комсомольском собрании основ
ной упор был сделан на вскры
тие недостатков. Отмечалось, 
что из-за слабой работы коми
тета комсомола совхоза, фор
мального подхода к делу, когда 
некоторые комсомольцы лишь 
на этом собрании узнали, что 
входят в его состав, пострада
ла вся комсомольская органи
зация.

Не раз пришлось переносить 
сроки проведения отчетно-вы
борного собрания. Лишь при 
содействии администрации и 
парткома совхоза секретарю ко
митета комсомола Сергею Фо
кину предоставилась возмож
ность отчитаться перед комсо
мольцами. проанализировать 
деятельность каждого члена ко
митета, попытаться найти вы
ход из создавшегося сложного 
положения. В отчетном докла
де прозвучала такая фраза: 
«Комитет комсомола за отчет
ный период провел два (!) за
седания... — по планированию 
работы и оборудованию танц
площадки». И все.

В Р Е М Я  Д Е Й С Т В И Й
Так вот. эти два заседания 

да четыре комсомольских собра
ния за целый год прошли с 
очень низкой посещаемостью, 
хотя поднятые на них вопросы 
интересовали подавляющее 
большинство комсомольцев. 
Ведь разговор на них шел об 
активизации досуга молодежи, 
проведении вечеров отдыха, 
спортивных мероприятий и т. д.

Каждому комсомольцу хоро
шо известно, что его прямая 
обязанность — посещать собра
ния. участвовать в их работе, 
тем более, что Фокин смело 
отказался от ставшей традици
онной формы их проведения, 
когда выступления заранее гото
вились и регламентировались, 
предложив взамен открытое, 
деловое обсуждение конкрет
ных дел и задач. А на собра
ниях присутствовало не более 
десятка человек...

Отсутствие организации со
держательного досуга молодежи 
члены комитета комсомола пы
тались оправдать тем, что до 
сих пор заморожено строитель
ство дома культуры. Хозяйст
во приобрело инструменты для 
вокально - инструментального 
ансамбля, разрешило ребятам 
собираться по вечерам в про
сторном зале административно
го здания для проведения на
меченных мероприятий. Но ко
митет комсомола, со своей сто
роны, так и не проявил долж
ной инициативы.

Нет необходимости подробно 
останавливаться на достижени
ях н промахах в деятельности 
совхозной комсомолии, они во

многом типичны и для других 
первичных организаций района. 
Вывод, прозвучавший на со
брании, был единодушен: пора 
сообща, не ожидая указаний 
сверху, устранять недостатки, 
искать нестандартные пути ре
шения проблем., поднять роль и 
авторитет комитета комсомола 
в решении конкретных задач, 
стоящих перед юношами и де
вушками.

Решение комсомольцев было 
единогласным: Сергея Фокина 
переизбрать своим вожаком на 
новый срок, заседания комите
та комсомола проводить еже
месячно по строго установлен
ным датам, до конца года завер
шить аттестацию каждого ком
сомольца. Секретарю комсо
мольской организации предоста
влено право участвовать в со
ставе авторитетной комиссии 
при выделении молодым новой 
техники, предоставлении жилья. 
Был утвержден перспективный., 
план комсомольской работы на 
предстоящий период.

Собрание закончилось, но 
ребята и девушки не сразу 
расходились по домам. Живой, 
откровенный разговор не про
шел для них бесследно. Он за
ставил их думать, искать но-, 
вые пути для оживления ком
сомольской жизни и, будем на
деяться, побудил к действию.

На собрании выступила пер
вый секретарь райкома КПСС 
Т. Н. Чухина.

В. истоминскии,
зам. заведующего орготде 
лом райкома ВЛКСМ.

□ ВЛКСМ объединяет 42 
млн. юношей и девушек. В 
Союзе насчитывается более 
1.7 млн. комсомольских 
групп, цеховых н первичных, 
около 4,6 тыс. районных, го
родских, областных и крае
вых организаций.

Р  Почти половина всей 
нашей научно -технической 
интеллигенции — люди мо-

Цифры и факты
ложе 30 лет. Только среди 
комсомольцев — 121 тыс. 
научных работников, около 
2 тыс. докторов и кандида
тов наук. Многие из них ла
уреаты Государственной пре
мии СССР и премии Ленин
ского комсомола в области 
науки и техники.

□ Сегодня молодые люди 
располагают в среднем 4 — 
5 час. свободного времени в 
день. Его годовой фонд срав
нялся с фондом рабочего 
времени н составляет в сред
нем 1700—1800 ч. Поэтому 
закономерно, что молодежь 
проявляет все больший ин
терес к досугу.
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АРМЯНСКАЯ ССР. Лучшие концертные залы, открытые 
сценические площадки Ерсиана были отданы участникам Все 
союзного фестиваля «Патриотическая песня-06», посвященного 
70-летню Великого Октября и Международному году мири.

Много интересных встреч со студенческой молодежью и 
тружениками предприятий было организовано в рамках фб* 
стнваля. На открытых площадках Еревана прошли митинги' 
концерты. Состоялся сбор подписей под воззванием «Нет места 
оружию в космосе!» (на снимке).

Фото ТАСС.

ЫСеда на международные темы

ЗА МИР БЕЗ ОРУЖИЯ
Началом педели действий за 

разоружение отмечает в эти 
дни человечество день рожде
ния Организации Объединен
ных Наций, одна из основных 
целей, как записано в ее Ус* 
таве, — «избавить грядущие 
поколения от бедствий войны». 
Неделя, которая по решению 
ООН и Всемирного Совета Ми
ра проводится с 24 октября, 
имеет особое значение в ны
нешний год — Международ
ный год мира. В самом деле, 
что может лучше способство
вать упрочению мира, чем раз
оружение, избавление планеты 
прежде всего от самых смерто
носных видов оружия — ядер- 
ных?

Народы выражают свою во
лю на массовых митингах, в 
шествиях и демонстрациях, ко
торые проходят во многих 
странах под лозунгами мира и 
разоружения, поддержки совет
ской программы поэтапной лик
видации ядерного оружия к 
концу текущего столетия. Цен
тральное событие у нас в стра
не — торжественное заседание 
общественности в Москве.

Смысл всех этих массовых 
выступлений однозначен: надо 
воспользоваться появившимся 
шансом и реально взяться за 
прекращение гонки вооружений, 
добиться запрещения ядерного 
оружия и его уничтожения с 
с тем, чтобы отвести ядерную 
угрозу.

Во всем мире крепнет пони
мание того, что разоружение в 
настоящее время — это непре
менное условие сохранения че
ловеческой цивилизации. По
этому волна борьбы за разору
жение поднялась в мире задол
го до начала нынешней недели 
действий. Громко прозвучал 
«Копенгагенский призьш». при
нятый на состоявшемся в дат
ской столице Всемирном кон
грессе, посвященном Междуна
родному году мира. Основная 
цель этого документа, под ко
торым вскоре начнется сбор 
подписей, состоит о том, чтобы 
мобилизовать народы на борьбу 
за немедленное прекращение 
всех испытаний ядерного ору
жия. предотвратить реализацию 
американской программы «зве
здных войн». Единодушное 
убеждение в том, что предпо
сылки для решения ключевой 
проблемы современности — со
кращения и ликвидации ядер- 
ноге оружия — уже созданы, 
выразили участники проведен
ного я японском городе Осака 
симпозиума по перспективам 
развития международных отно
шений , мировой политики и 
экономики.

Вненшеволитыческая линия

Советского Союза, последова
тельно и целеустремленно вы
ступающего за мир и мирное 
сотрудничество, за уничтоже
ние гор накопленного оружия, 
была недавно с предельной 
четкостью изложена на встрече 
на высшем уровне в Рейкья
вике. Одновременно на ней бы
ли внесены смелые, поистине 
переломные предложения, ко
торые, будь они приняты аме
риканской стороной, ознамено
вали бы переход к практичес
ким шагам в области разору
жения.

Позиция Советского Союза 
вызывает широкое понимание и 
одобрение в мире. Ее горячо 
поддерживают у нас в стране. 
Это можно проиллюстрировать 
выдержками из писем, посту
пающих в ТАСС от советских 
людей. Председатель колхоза 
«Маяк» Одесской области 
М. Шорал: «Больше всего на 
свете нам нужен мир... буду
щее наших детей, как и всех 
детей планеты, не должно ом
рачаться бряцанием оружия». 
Слесарь-сборщик Г. Букаев 
(объединение «Волгоград
ский тракторный завод»):
«Крупномасштабные советские 
предложения, выдвинутые со
ветской стороной на встрече в 
Рейкьявике, свидетельствуют о 
смелом подходе СССР к реше
нию проблем разоружения... 
Мы призываем американскую 
сторону сделать решительные 
шаги к укреплению безопаснос
ти народов».

Значение советских предло
жений понимают многие и за 
океаном. Все больше понимают 
там и то. что упорное нежела
ние Рейгана поступиться «зве
здными войнами» — это сейчас 
единственное серьезное препят
ствие для перехода к поэтапно
му разоружению. Так. бывший 
директор агентства по контро
лю иад вооружениями и разо
ружению П. Уорике считает, 
что «Решение президента от
вергнуть реальные шансы па 
достижение соглашения просто 
лишено всякого здравого смыс
ла». Заместитель директора 
центра линейных ускорителей 
Стамфордского университета 
С. Дрелл назвал предложения 
СССР «прекрасной основой для 
соглашения в области контроля 
над вооружениями».

Неделя действий за разору
жение должна приблизить до
стижение благородной цели 
разоружения. Той самой цели, 
которую официально выдвинул 
Советский Союз, руководству
ясь чаяниями всех миролюби- d 
вых людей планеты. I

Ю. РОМАНЦОВ. (ТАСС). |

Спрашивали — 
отвечаем

В моем доме случилось 
зигоринпе электропроводки. 
Куди только я не обраща
лась за помощью...

(Из письма
М. КУЗЬМИНСКОЙ).

г. Тотьма.

У меня неисправен элек
тросчетчик. По этому пово
ду обратился на почту, так 
как туда плачу за свет. По 
мне ответили, что не по ад
ресу...

(Из

—  Р Е К Л А М  А- -О Б Ъ Я В Л Г .Н И И

письма 
В.

Калинпно.
ХАМОВА).

Электрическая энергия стала 
неотъемлемой составной частью 
обеспечения бытовых потреб
ностей человека. Она освещает, 
а иногда и обогревает жилые 
помещения, приводит и дейст
вие многочисленные приборы, 
аппараты, бытовую технику, ко
торые облегчают домашний 
труд по самообслуживанию, 
создают комфорт и удобства 
жизни.

Но электроэнергия небез
опасна. При неисправности при
боров пли сетей, по которым 
она подается, возможно воз
никновение пожара, поражение 
током людей и животных. 1 Го- 
этому очень важно, чтобы олек-

ЕСЛИ
ИЕНСПРЙШ

ЭЛЕКТРОСЕТЬ...
трнческис сети были всегда ис
правны.

Куда следует обращаться?
Все наружные электрические 

сети до ввода в здания п го
роде обслуживаются межрайон
ной организацией «Электроте
плосеть» (ул. Лепина, 42, те
лефон 2-16-44), » сельской ме
стности наружные электросети 
обслуживаются работниками 
районной электросети, которая 
размещается в поселке Мясо
комбината (телефон 2-17-7?>).

Проверка состояния, исправ
ности. замер сопротивления изо
ляции внутренней проводин по 
заявкам производится споцналп- 
зи рова иным ремо| iti ю-строп •
тельным участком противопо
жарных работ (ул. Загородная, 
97, телефон 2-18-11).

Контроль за работой элек
тросчетчиков осуществляется я 
городе электротеплосетью, а и 
сельской местности — конторой 
энергосбыта (ул. Гущина, 52а. 
телефон 2-25-36).

Устройство и ремонт внут
ренних электросетей п личных 
домах граждан города п села 
материалами подрядчика (кроме 
электросчетчиков, которые при
обретаются заказчиками в тор
говой сети) производится по за
явкам районным производствен
ным управлением бытового об
служивания населения (ул. Ле
нина. 25. телефоны 216 88, 
2-15-36). Принимаются также 
заявки и комплексными прием
ными пунктами.

Ремонт внутренних электро
сетей в домах государственного 
жилого фонда производится ве
домствами. которые являются 
владельцами этих домов.

Обеспечение технически ис
правного состояния сетей элек
троснабжения — важнейшее 
государственное требование но 
всем потребителям электричес
кой энергии. Органам государ
ственного энергонадзо) а и 
службам обеспечения пожарной 
безопасности необходимо уже
сточить требования к потреби
телям электроэнергии за техни
ческое состояние электросетей.

Ф. ШЕСТАКОВ, 
заместитель председатели 
райисполкома.

Н а гоА убЫ х эКрсш их
ВТОРНИК, 28 о к тя б р я

ПЕРВАЯ ПРОГРАММА. 8 00
— «Нромн». 8.40 — «II миро II- 
иотнмк*. 0.10 — «По стЛ|-;х.'10 
Лотом у канканы...», Художест
венный фильм. 14.30 — Полос
ти. 11,60 — Док. фи.1 мы. 16.60
— Выступление детскою худ. 
коллектива «<)йлсн-1»с‘й.'1с<1». 
10.26 — «Пыла на земле дорсв- 
на Красухн*. Док. фильм. 10.16
— Играет В. Овчинников (фор
тепиано). 17.15 — «Пессмыс
старты». 18.00 «— «Паука и 
жизнь». 18.46 — «Сегодня и ми
ро*. 10.00 — «Ниш сад». 10.30
— «Трезвость — норма жиз
ни*. Выездная редакции теле- 
журнала передает... 10.60 —
«Знакомьтесь: молодые кинема
тографисты-. 21.00 — «Вромн*. 
21.10 — Премьера телеспектак
ли «Гибель поэта*. 23.00 —
«Сегодня о миро». 23.15 — «Это 
пы можете».

ВТОРАЯ ПРОГРАММА, 8.15
— «Наши Александра Влидимн- 
роина», Тстсчшаионный фильм. 
8.35 — 13.35 — Учебная про
грамма. 16.00 — Новости. I8.J5
— Областное толеянденпе. Док. 
фильм. «Пятилетка тпоя и моя». 
10.00 — «Содружество». 10.80— 
Ритмическая гимнастика. 20.00
— «Спокойной ночи, малыши!». 
20.15 — Выступление артистов 
камерного Еврейского музыкаль
ного театра. 21.00 — «Время». 
21.40 — Премьера телошешон- 
кого худ. фильма «безымянный 
замок». 4-н серин. (Венгрии). 
22.50 — Чемпионат СССР но 
гандболу.

СРЕДА, 20 ОКТЯБРЯ 
ПЕРВАЯ ПРОГРАММА. 8.00

— «Время». 8.40 — Концерт 
сонстской поспи. 0.05 — «Зна
комьтесь: молодью кипематогрд- 
фпеты*. 10.15 — «Далекое — 
близкое». Док. фильмы. 14.30-• 
Поности, 14.50 — «Паеледпирси 
традиций». Док. фпльмрз. 15.40
— «Творчество юных». J0.1O —
♦Тиол ленинская библиотека». 
10.45 — «Рассказывают наши 
корреспонденты». 17.15 — Пре
мьера худ. фильма «Я — во.пя
тый форпоста». 18.45 — «Сегод
ня в мире». 10.00 —- Отбороч
ный митч чемпионата Европы 
но футболу. 20.46 — «Если хо
чешь быть здоров». 21.00 —
«Время». 21.40 —Концерт. 23.10

и молодежь», 
в мире».

23.45 -

ет чуГ 
жмых

— «Мир 
«Сегодня

ВТОРАЯ ПРОГРАММА. 6.16 
• - «Кто поддержит Сшмшкшш?*, 
Телефильм. 8.35 — 12.10 —
Учебная программа. 13.25 —
«Xуложин кн реаилроции». 11.05
— Поэзии Михаила Светлова.
10.00 — Новости. 18.20 — 06- 
ластиоо телевидение. «Но земле 
Вологодской» — информицнсш- 
пая программа. 10.20 — «II.iрод
ные мелодии л. 10,80—«Слот 
доков*. О работе молодо* 
клубов Челябински. 20.00 —
«Спокойной ночи , малыши!*. 
20.20 — «Музыкальный киоск*.
20.60 Премьера док. фильмп
«Зеркала Зрмитпжа*. 21.00 —
«Время». 21.40 — Премьера худ. 
фильма «Во (ымяипый замок». 
0-л серии,

ЧЕТВЕРГ, 30 ОКТЛВРЯ 
ПЕРВАЯ ПРОГРАММА. 8.00 

«Время». 8.40 — Мульт
фильмы. 0.10 -  «Мир и мото-
дел.ь*. 0.46 - «Клуб иутии.ж
стычппмеои». 14.30 — Поиости,
14.60 — «Паш современник». 
Док, фильмы, 16.25 — «В кон
цертном пиле — ш кольники*. 
1 0 . 1 0  —  «Спорт II ЛИЧНОСТЬ». 
10./15 — «Шахматная школа». 
17.15 — «...До шестнадцати и 
старше*. 18.00 - • «Творчество

18.8! Мулы- 
и

народов мира1 
фильм. 18.45 — «Сеюдпя и ми
ре*. 10.00 — «За (Ломом — де
ло». «Свободное прими — дело 
общее». 10.80 — «Ноет и тан-' 
цует молодость». 10.45 — •Трез
вости — норма жизни». Выезд
ная редакция теле.куриали пере
дает... 20.00 — «Камера смот
рит в мир». 21.(И) — «Время*.
21.40 — Народный артист СССР 
М. Тарханов. 22.35 — Междуна
родная товарищеская встреча но 
хоккею,

ВТОРАЯ ПРОГРАММА. 8.15 
— «Мои добрый город», Теле
фильм, 8.36 — 12.00 - -  Учеб- 
пи я программа. 12.60 — «Ого 
сладкое слон» - -  свобода*. Худ. 
фильм с субтитрами. 18.00 — 
Новости. 18.15 -  Ритмическая 
гимнастика. 18.45 — Областное 
телевидение. «Ваш свободный 
вечер*. 10.85 — «Спокойной но
чи, малыши!». 10.50 --  Вдскет- 
бол. Кубок европейских чемпио
ном. 20.30 — Чемпионат СССР 
но гандболу. 21.00 — «Время».
21.40 — Премьера худ, фильма 
«Еозымвипьы замок». 0-я горня.

С 3 по 9 ноября в кинотеатре 'Октябрь.» проводит! ибо 
цементное обслуживший*. Демонстрируются детские фильмы:

3 ноябри «Альснпа и Гилкдар»
4 ноября «Босоногий Ген»
5 ноября --- «Придут страсти-мордастн»
6 ноября - «Оранжевый дождь»
7 ноября «Каждый охотные же даст ячить»
В ноября «Приключении на малепькг. островах»
О ноября - мультсборинк.
Начало сеансов н 11 часов, 14 и 1 г> час.
Принимаются заявки.
Открыта предварительная продажи билетов.

КИНОТЕАТР „ОКТЯЬРЬ"

Р ш агор  
3. СОР К

БОЛЬШОЙ з а л
46 -24 октябри новый

ЦИСТНОЙ художеечкенпып фильм 
«Прорыв». Сеансы; в 17 (дет 
сипи), J9 (удл.). 21 10.

40 .'Л октября цветной
художественный фильм «Со-

ИОЛОГОДСКИИ УЧЕБНО 
КУРСОВОМ КОМБИНАТ Су 
хопсного речного пароходства в 
мси.нашп анионный м<-рнод I ОБО

М7 г.г. opiailiiayeT следующпо
ВИДЫ ПОДГОТОВКИ II IIOBMHieiniH
квалификации кадров; школи 
командного состава флота; кур 
сы по подготовке рулевых мо 
юристов, крановщиков дичелне 
тон, судовых поваром; курсы 
повышения квалификации
командного состава флота.

Па справками обращать'-» i 
отдел кадров порти Тотьма.

ИИ.

ПРОДАЕТСЯ 
«Урал» (Иарннцм, д 
Ждановым).

мотоцикл 
2 кв. О, к

участие и убийстве». Сеансы: 
в J7 (детский), 19 (удл,), 2110, 

МАЛЫМ ЗАЛ 
УМ опт;.б|>;| цветной худи

жертвенный фильм «Мерный 
троллейбус». Сеансы: и 17 
(Детский). 19 (УДЛ.), 2J J0.

ПРИГЛАШАЮТСЯ 
| ИА РАБОТУ;

Срочно ЭАНХОП и МУЗЫ 
ПАЛЫ1ЫП РАБОТНИК дет- 
комбинатом № 6 «Радуга». Об
ратиться в отдел по труду 
райисполкома.

ПРОРАБ, МАСТЕР (оплата 
согласно штатному расписанию) 
Тоте,.|оким стройучастком СМ У 
треста « Пологдш раждпнетрон», 
Обращатьсн но адресу: г. То
тьма, ул. (.’адовая. I или и от
дел по труду райисполкома.

УБ()1 'II(IIJ 1,Ы на постоянную 
работу, РАБОЧИЕ (временно) 
па переборку картофеля в ово
щехранилище Тотомспим горни. 
Обращаться и отдел По труду 
райисполкома

IMTI 11ХШТ во вторввкам, 
«*лАрг«м ■ вубботаи
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